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COMMISSION JEUNESSE 
PROCÈS-:VERBAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 8 DÉCEMBRE 2007 À 9 H 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

INVITÉS: 

Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de ia Commission 
Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11 · 
Madame Carine Gosselii1MPapadopoulos 
Madame Christina-Eleni Gosselin-Papdopoulos 
Monsieur Alexis Harvey 
Madame Cansu Koç 
Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine 
Madame Sophie Reinhardt 
Monsieur Cédric Tessier 
Madame Marie-Claude Beaumont 
Madame Zoé Roberge-Magnan 
Monsieur Jean-Sébastien Roy 
Monsieur Frédéric Labelle 
Madame Chantale Martel 
Madame Libana Kassab 
Madame Roxanne Milette 

Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1 

Cinthia Cyr-Madore 
Unika-Perla Béliard 

1. MOT DU PRÉSIDENT 

Alain Riel souligne le succès de l'activité «Viens rencontrer ton conseiller municipal» et félicite la 
Commission jeunesse pour l'organisation de l'événement. M. Riel félicite également Cansu Koç pour son 
article« D'Arcy student questions Urban Arts Forum» paru dans le Bulletin d'Aylmer le 21 novembre 2007. 

2. ADOPTION DE ~'ORDRE DU JOUR 

L'ordre du jour est adopté avec les modifications suivantes: 

Alain Riel demande que le point 5.4. «Big Beat» soit retiré de l'ordre du jour. 
Modification du titre au point 8.5 :Bal de neige etC-Vert 
Ajout 8.9 Jeunes décideurs 
Ajout 10.1 Party de Noël 
Ajout 10.2 Vœux de Noël (Radio Enfant Ado) 

Proposé par Carine Gasselin-Papadopoulos. 
Appuyée par Chantale Martel. 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 NOVEMBRE 2007 

Le procès-verbal est adopté tel quel. 

Proposée par Jocelyn Leblanc-Courchaine. 
Appuyée par Carine Gosselin-Papadopoulos. 
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4. PAROLE AU PUBLIC 

Il p'y a pas de parole au public. 

5 •. HUIS CLOS 

5.1 Nomination des nouveaux membres et démission 

Jocelyn Leblanc-Courchaine propose la nomination de Roxanne Millette (district 10 - des Riverai~s- . 
Polyvalente Le Carrefour) et Libana Kassab (district 13 de Bellevue -- École secondaire de l'Ile). 
Appuyé par Carine Gasselin-Papadopoulos 

5.2 Fonds de soutien «Manque pas ta chance » 

5.2.1 Projet« Bienvenue à bord »d'André Bonsang, École secondaire ~e l'Île 

Jocelyn Leblanc-Courchaine fait la lecture du formulaire de demande. Il s'agit d'un .projet 
personnel d'une élève de sc secondaire. Le projet consiste en la mise en scène et en la production 
complète de la pièce de théâtre «Bienvenue à bord» de l'auteur André Bonsang. Ce projet 
comprend la conception des décors et des costumes; la direction des comédiens, la planification des 
répétitions et la réalisation de la pièce. 

Le montant de la demande est de 500 $.L'argent servira à rembourser les sommes dépensées pour 
l'impression du texte et les droits de reproduction ainsi qu'à l'achat ou location des éléments de 
décors et de costumes. · 

Jocelyn Leblanc-Courchaine propose que nous allions chercher plus d'informations sur le projet. 
Qui est impliqué dans le projet ? Quel est le contexte de réalisation de la pièce ? Où sera présentée 
la pièce ? Combien de personnes assisteront à la pièce ? La Commission jeunesse veut soutenir l~s 
projets qui touchent un grand nombre de jeunes. 

5.3 Projet de site Web « Gatineau$hopping.com » 

Suite à la présentation de Laurier Roy (responsable du projet) le 17 novembre 2007, les membres de la 
Commission jeunesse appuient ce projet de site Web. La mission de ce projet est de promouvoir des 
habitudes de consommation saines et responsables chez les consommateurs adolescents ainsi que des 
valeurs et une éthique commerciale qui augmenteront la confiance des consommateurs envers les 
commerces gatinois. 

Proposé par Chantale Martel. 
Appuyé par Sophie Reinhardt. 

6. POINTS D'.INFORMATION 

6.1 ReGénération 2008 

Marie-Claude Beaumont râppelle aux membres intéressés à participer au 4e Congrès mondial des jeunes, 
ReGénaration 2008, qu'ils doivent poser leur candidature avant le 31 décembre 2007 sur Je site Web 
www.cmj2008.gc.ca. 

7. SUIVIS 

7.1 Festival jeunesse Outaouais 

Frédéric Labelle résume sa rencontre avec Musique Plus à Montréal. Mathieu Marcotte sera le porte
parole officiel du FJO. Les images prises sur le site du FJO par Musique Plus seront télédiffusées durant 
la semaine suivant le Festival jeunesse Outaouais. Carine Gasselin-Papadopoulos mentionne qu'il n'y a 
pas eu de nouveaux développements lors du dernier conseil d'administration. Marie-Claude Beaumont 
mentionne que la prochaine rencontre du comité organisateur aura lieu le 12 décembre. 

7.2 Comité STO 

Cédric Tessier n'a pas de nouvelles du comité. Marie-Claude va effectuer les vérifications nécessaires 
auprès dt: la personne respopsable. · 
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7.3 Commission des loisirs, des sports et de la vie communautaire 

Jean-Sébastien mentionne que la rencontre prévue le 28 novembre a été annulée. 

7.4 L'Étudiant Outaouais 

L'article écrit par Cédric Tessier paraîtra dans l'édition du 12 décembre.· Cédric remettra son nouvel 
article le 14 décembre pour l'édition du 23 janvier. 

· 7.5 Table jeunesse Outaouais 

Carine Gasselin-Papadopoulos assistera à la rencontre du 12 décembre 2007. 

7.6 · Site Web 

Le programme de suivi du Passeport jeunes bénévoles sera disponible sur le site Web de la Commission 
jeunesse www.adogatineau.ca. Marie-Claude fera également la mise à jour de la liste des membres 2007-
2008. Jocelyn Leblanc-Courchaine se porte également volontaire pour faire un montage photos des 
différentes activités de la Commission jeunesse 2007. 

7.7 4 à 6 avec les conseillers municipaux · 

Cédric Tessier résume l'activité« Viens rencontrer ton conseiller municipal» qui a eu lieu le 4 décembre 
dernier. L'activité s'est bien déroulée. S6 jeunes provenant des écoles et des maisons de jeunes ont 
participé, 16 conseillers sur 17 étaient présents. Le maire de Gatineau a pris le temps de visiter toutes les 
tables de discussion ce qui fut très apprécié des jeunes participants. Luc Angers souligne qu'il a réussi à 
faire des liens avec des jeunes de son seèteur et que les commentaires apportés par ces derniers ont été 
très constructifs. Selon M. Angers, l'activité est à refaire. 

8. POINTS DE DISCUSSION 

8.1 Journée graffiti 

Marie-Claude Beaumont doit rencontrer Jonathan Trempe le 19 décembre afin d'élaborer les tâches des 
membres du comité graffiti. Il sera également question de l'échéancier critique. 

8.2 Volet éducatif du Festival jeunesse Outaouais 

Marie-Claude Beaumont en est à l'étape de communiquer avec différents conférenciers, panélistes et 
animateurs. En janvier, chaque membre du comité de travail aura des tâches précises dans ce dossier. 

8.3 Concert bénéfice 

Une rencontre sera à· prévoir au retour des fêtes pour le comité organisateur du concert bénéfice afin 
d'élaborer le concept. 

8.4 Concours de décoration urbaine 

Uné rencontre avec le comité de la fresque murale est prévue le 14 décembre avant le souper de Noël. 

8.5 Bal de neige et C-Vert 

Michel Séguin, coordonnateur du programme C-Vert, a contacté Marie-Claude afin d'organiser un 
échange entre son organisation et la Commission jeunesse de Gatineau. La date retenue est le 9 février 
2008, jour de commission. Dans le cadre de cette journée, il y aura une présentation de la Com~ission 
jeunesse, un atelier de travail afin de préparer une rencontre avec le Dr David Suzuki (le 26 février) un 
dîner, une visite de certains sites de graffitis, une petite compétition ·amicale entre C-Vert et la 
Commission jeunesse sur le site de Bal de Neige. La journée se terminera par un souper. 

La Commission jeunesse est invitée le 26 février à venir visiter le groupe C-Vert. Ce dernier souhaite que 
la Commission jeunesse· vienne rencontrer le comité citoyen afin de présenter son programme de 
prévention sur le tag et le graffiti et son passeport jeunes bénévoles. Par la suite, la Commission jeunesse 
est invitée à une rencontre en huis-clos avec le Dr David Suzuki. Cette rencontre sera suivi d'un forum 
jeunesse sur l'environnement. C-Vert attend de 300 à 400jeunes pour cet événement. 

Il est proposé par Jocelyn Leblanc-Courchaine et appuyé par Alexis Harvey et adopté à l'unanimité que 
nous recevions C-Vert le 9 février et que la Commission jeunesse se déplace à Montréal le 26 février afin 
de poursuivre notre collaborati~n avec le groupe C-Vert. 
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8.6 Terrains de soccer 

Jocelyn Leblanc-Courchaine présente l'article paru dans Le Droit le 15 novembre« Des terrains de soccer 
seront clôturés ». Les membres croient qu'il est important que les terrains restent accessibles à tous. 
Jocelyn Leblanc-Courchaine propose comme alternative que les terrains, même clôturés, soient munis 
d'une entrée pour piéton. Marie-Claude Beaumont vérifiera les faits ·auprès de Luc Philion du Module 
des infrastructures et de l'environnement. Un suivi sera fait à la Commission jeunesse du 12 janvier 
2008. 

8.7 Présentation du matériel pro~otionnel 

Jocelyn Leblanc-Courchaine présente aux membres ses démarches concernant les outils promotionnels de 
la Commission jeunesse: chandail, crayons biodégradables, nappe, cordons d'identifications, etc. Un 
suivi sera fait à la Commission jeunesse du 12 janvier suite à la réception de la soumission. 

8.8 Renouveau de la Commission jeunesse 

Jocelyn Leblanc-Courchaine mentionne que plusieurs membres souhaitent la modification du logo de la 
Comission jeunesse de Gatineau. Selon plusieurs membres, le logo actuel est peu représentatif de la 
Commissionjeunesse de Gatineau et le lien avec .la Ville de Gatineau est peu clair. 

Cédric Tessier propose le changement du logo. 
Frédéric Labelle appuie. 
1 contre 
9 pour 
Adopté 

8.9 Questionnaire Jeunes décideurs 

La participation de la Commission jeunesse de Gatineau au questionnaire a été sollicitée par le Centre 
d'excellence pour l'engagement des jeunes. Ce questionnaire a pour objectif de répondre à la question 
suivante : Comment les enfants et les jeunes devraient-ils participer aux décisions qui les concern~nt ? 

9. PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine rencontre aura lieu le 12 janvier 2007. 

10 .. VARIA 

10.1 Party de Noël 

Marie-Claude Beaumont rappelle que le souper de Noël de la Commission jeunesse aura lieu le 14 
décembre à l'Échelle de Jacob (secteur Aylmer) à 18 h. 

10.2 Vœux de Noël à Radio Enfant Ado 

Alexis Harvey fait la lecture des vœux de Noël qe la Commission jeunesse qui seront diffusés sur les 
ondes de Radio Enfant Ado du 10 décembre 2007 au 10 )anvier 2008. · 

11. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Levée de l'assemblée à 12 h. 

Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 

Marie-Claude Beaumont Alain Riel 
Président de la Commission 
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